

## EN BREVE

**Sin acuerdo en el ERE de Air Nostrum**

**EMPRESAS**  
**:: EFE.** El periodo de consultas del Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) presentado por la compañía para sus 1.800 trabajadores por un periodo de dos años concluyó ayer sin acuerdo entre los representantes de la dirección y de los sindicatos, que han participado en la última reunión de la comisión negociadora. Según la compañía, «ninguno» de los sindicatos participantes en esa mesa «ha cuestionado la veracidad de las causas alegadas por la empresa para proponer la reducción temporal de jornada y salario proporcional a la disminución de la producción».

**Turismo anuncia un plan para los parques**

**TURISMO**  
**:: EFE.** La consellera de Turismo, Lola Johnson, anunció ayer el desarrollo de un programa centrado en el turismo, el medio ambiente y el paisaje para dinamizar los parques naturales de la Comunitat, entre otros objetivos. Johnson hizo estas declaraciones en el acto de entrega de la Etiqueta Ecológica de la Unión Europea (UE) a tres campings de la provincia de Alicante, celebrado en el Instituto Valenciano de Tecnologías Turísticas (Invat-tur), en Benidorm.

**Les Corts exige la marca Banco Valencia**

**FINANZAS**  
**:: EFE.** El pleno de Les Corts Valencianes acordó ayer por unanimidad reivindicar el mantenimiento del nombre y marca Banco de Valencia, así como «su valencianidad», además de la permanencia del centro de decisiones de la entidad en territorio de la Comunitat Valenciana. Así lo recoge una propuesta presentada de forma conjunta por todos los grupos parlamentarios y que ha sido aprobada por unanimidad. También se pide el mantenimiento y los 2.500 empleos y la continuidad de la obra social.

# Los constructores se muestran «muy expectantes» ante el plan de pagos

**Manuel Peláez Robles, presidente de Fopa, aboga por leer la letra pequeña en el abono a proveedores de obras, a los que la Generalitat adeuda 1.000 millones**

**:: BERNAT SIRVENT**

**ALICANTE.** El sector de obra pública de Alicante, uno de los más afectados por la elevada morosidad de todas las Administraciones, en especial de la Generalitat por el volumen de licitaciones de los últimos años, se muestra «muy expectante» ante el plan de pago a proveedores, mediante la intervención del BCE, ICO y bancos y cajas conveniadas, que adelantarán el dinero a los empresarios. El presidente de la patronal Fopa, Manuel Peláez Robles, aguarda a la aprobación del decreto por el Consejo de Ministros de hoy para «leer la letra pequeña». Entre otras inquietudes de bulto, a los constructores les interesa saber cuánto supone la renuncia a los intereses de demora. En similares términos se manifiestan las pymes y autónomos, otros de los eventuales beneficiarios.

El Gobierno aprobará hoy un plan financiero que ayudará a saldar las deudas que empresas y autónomos tienen con las administraciones públicas, una cifra que oscila entre los 30.000 y los 50.000 millones de euros. El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, explicó que los proveedores podrían cobrar sus facturas directamente en las entidades financieras, a través de un consorcio entre la banca y el ICO.

Hoy se detallará esta nueva fórmula financiera que pretende dar agilidad a los pagos que adeudan tanto las comunidades autónomas como los ayuntamientos y que, según Montoro, no supondrá un incremento en el déficit público. Se quiere agilizar el pago, pero se da ya por hecho que aflorarán muchas facturas ocultas o no reconocidas en la contabilidad. La gran patronal de constructoras Seopan estima, a



Manuel Peláez y Martínez Berna con el exconseller Camps. :: D. M.

cierre de 2010, en 22.300 millones la deuda viva del sector público con la construcción. El presidente de Fopa calcula que la demora en la Comunidad Valenciana se eleva a 1.000 millones de euros. Todo deuda de la Generalitat Valenciana, «aunque es muy complicado contabilizar cómo nos afecta en Fopa, porque muchos socios legítimamente no revelan la cifra y, además, depende de modificados, expedien-

tes complementarios, contratos principales y otros documentos».

Fopa integra a firmas nacionales como FCC o Vias y a locales como Cívica, CHM e Ildexsa. Peláez insiste en que la morosidad estrangula y asfixia a muchas pymes que «tienen grandes problemas de continuidad incluso, porque se añade el bajo nivel de licitación que hay». Cree que no todas las compañías se acogerán al plan del ICO, porque o

**LA CIFRA**

# 1.000

millones de euros es la deuda que mantiene la Generalitat Valenciana con el sector de obra pública de la Comunidad Valenciana. Un tercio, en Alicante. La secretaria de Estado de Presupuestos, Marta Fernández, explicó ayer que el plan del ICO se elevará a 50.000 millones para agilizar los pagos en tres meses.

**También surgen dudas en las pymes y los autónomos**

El vicepresidente de Cepyme, Cristóbal Navarro, también expresa sus dudas sobre el plan de pagos a proveedores. «¿Quién pagará los intereses de demora y los ordinarios. Se muestra partidario de exigir la Ley contra la Morosidad, que prevé un máximo de 60 días en el pago de facturas. Juan José Sellés, hasta hoy presidente de Cepyme, «es la única manera efectiva de saldar deuda a proveedores y pasarla a bancos, cumpliendo con Europa e inyectando dinero a las pymes de forma rápida. Parece demasiado bonito».

no les interesará por la condonación de intereses de demora o porque optará por defender legítimamente sus intereses, aunque dure más tiempo. Además, Peláez también advierte de que «la Generalitat y los Ayuntamientos tienen muchas otras obligaciones que atender, no sólo la obra pública licitada y ejecutada». La Generalitat, cuyo vicepresidente José Ciscar admitió hace días que debe 2.500 millones a proveedores, eludió ayer valorar el plan del ICO y sobre partidas en débito. La Conselleria de Hacienda mantuvo un silencio absoluto, aunque el conseller Vela ya prepara otro plan de pagos urgente.

**Trabajamos para mejorar**

Para seguir mejorando la calidad de nuestro servicio estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico. Si el trabajo finaliza antes de la hora indicada, restablecemos el servicio de forma inmediata y sin previo aviso.

**IBERDROLA**

25 de febrero de 2012  
 De 08:30 a 14:29: ALICANTE: ROBLE (CL), CHOPO (CL), EUCALIPTO (CL) y Adyte.  
 26 de febrero de 2012  
 De 07:30 a 12:29: EL CHE: F. PERE BALAGUER (CL), FELIPE MOYA (CL), ALICANTE (AV) y Adyte.  
 De 09:00 a 12:59: SAN JUAN DE ALICANTE: J. SEBASTIAN ELCANO (CL), LEFANTO (CL), COLON (CL) y Adyte.  
 27 de febrero de 2012  
 De 09:00 a 13:59: DENIA: MARINES A DENIA (CR), LLISSA(CL), MUSSOLA (CL) y Adyte.  
 De 15:00 a 16:59: ASSAGADOR MARJAL (CL), ENTRADOR MERLE (CM), BALANDRE (CL) y Adyte.  
 28 de febrero de 2012  
 De 09:00 a 12:39: DENIA: GUATLA (CL), PICARDO (CL), TUDO (CL), COLL VERO (CL) y Adyte.  
 De 09:00 a 12:59: VILLAJUYOSA: DEL PUERTO (AV), DEL VARADERO (AV) y Adyte.  
 29 de febrero de 2012  
 De 08:00 a 09:59 12:00: DENIA: ENTRADOR LLOBELL (CM), DELS FURS (CL), EUROPA (AV) MARINES (CR) y Adyte.  
 De 12:00 a 17:29: ASSAGADOR LA MARJAL (CL), PALOMETA (CL) MARINES DENIA (CR) y Adyte.  
 De 08:30 a 10:59: LA NUCIA: LOS ARCS (UR), OROVAL (CL), MARTINET (CL) y Adyte.  
 01 de marzo de 2012  
 De 08:05 a 13:59: DENIA: MARINES DENIA (CR), FALZIA (CL), CONSOLAT DEL MAR (CL) y Adyte.  
 02 de marzo de 2012  
 De 09:00 a 13:59: DENIA: MUSSOLA (MARINES) (CL), ASSAGADOR MARJAL (CL), GARRAFO (CL) y Adyte.  
 De 15:00 a 16:59: PINSÀ (CL) y Adyte.

## Sabadell podría canjear las preferentes de la CAM

**:: CMA/E. P.**

**MADRID.** Banco Sabadell aprobó ayer ampliar el capital social de la entidad hasta un 43% (86,4 millones). «Aunque esta ampliación no es una condición necesaria para la operación CAM, disponer de esta base sólida de capital nos permitirá completar, si es preciso, la base de capital de

Banco CAM», dijo Josep Oliu. Además, la junta de accionistas aprobó delegar en el consejo la posible materialización de más ampliaciones para dar una respuesta ágil a la necesidad que pueda surgir. Entre ellas, «podríamos usar la delegación para la operación de recompra de participaciones preferentes de Banco CAM

mediante acciones de Sabadell».

Por otro lado, Banco CAM ha emitido bonos a tres y cuatro años por un importe total de 2.800 millones de euros, con el aval del Estado, según ha informado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). En concreto, la entidad alicantina lanzó el pasado 21 de febrero una emisión de bonos con vencimiento a la misma fecha de 2015 por valor de 1.400 millones y con vencimiento a 21 de julio de 2016 por el mismo importe. La entidad adjudicada a Banco Sabadell aún cuenta con la posibilidad de emitir deuda.